
Compte rend Conseil de classe 2ème trimestre 1G8

Présent :

- Mr LEBOUL, proviseur
- Mme GARCIA, CPE
- Mme CHENNAF, Professeur principal
- Melle HADAD Selma, représentante des élèves
- Melle ROBERT Khaliani, représentante des élèves
- Mme BRODIER, représentante FCPE des parents d’élève

Informations générale :

Compte tenu du contexte actuel, (crise sanitaire) l’organisation reste la même au moins jusqu’aux 
vacances de pâques. Pour le moment les épreuves orales et écrites de Bac de Français sont 
maintenues.

Il est important que les élèves continuent d’être assidus jusqu’à la fin des cours même sur la matière 
de spécialité qu’ils abandonnent en 1ère car elle sera notée en contrôle continu pour le BAC ;

Bilan professeur principal :

Classe dynamique et active à l’orale. Evolution très positive avec beaucoup moins de bavardage. 
Cependant les écarts de niveau se creusent avec une partie des élèves qui a bien compris l’enjeu de 
la première et l’autre partie relâche ses efforts ou reste dans sa zone de confort.
Classe agréable pour travailler.

Bilan des élèves :

Même constat que les professeurs, bonne entente et entraide dans la classe.

Bilan parent d’élève :

Pas de demande particulière concernant cette classe.
Par rapport à l’avancée du programme et au degré d’assimilation des élèves : quel constat font les 
professeurs de la mise en place de l’organisation par demi-journée et demi groupe ?
Effectivement il y a une difficulté pour pouvoir aborder tout le programme, il y a un peu de retard car 
moins de cours cependant ils observent majoritairement un meilleur niveau des élèves depuis la 
mise en place de cette organisation.

6 élèves ont été félicités
11 élèves ont été complimentés
11 élèves ont été encouragés
2 élèves ont été mis en garde pour leur travail


